

Die Brüder Markus und Pascal Kaufmann, sie wissen sicherlich, dass ich das grandiose Klavier – und Orgelduo aus Lichtenstein hiermit meine, gaben im April ihr siebtes Konzert in der Handwerkerschule (BSZ für Technik II). Welche Berufsschule verfügt schon über Flügel und Orgel? Ich bin jedesmal beeindruckt.

Zweimal 13 Jahre standen Raumgestalter dem Förderverein vor, demnächst wird wohl ein Schmied die Leitung übernehmen. Seine Söhne haben Beide ebenfalls ihren Meister an der Schule gemacht.

Gott schütze das ehrbare Handwerk!